
平成 30 年度 第 2 回居宅サービス事業所連絡会 会議録 

 

日時；平成 30 年 10 月 23 日（火）10：00～12：00 

場所：かがわ総合リハビリテーション福祉センター2F 第 2 研修室 

参加機関：居宅介護支援事業所 8 ヶ所、相談支援事業所 3 ヶ所、実行委員 8 ヶ所 

 

【当日のプログラム】 

10：00 開会 

10：05 事例検討（GSV：難病のケースを 3G に分かれて） 

11：05 意見交換（3G に分かれて）、アンケート記入 

12：00 散会 

 

【アンケート集計結果】 

回答者 12 名（100%） 

1）今日の連絡会に参加していかがでしたか 

〇とてもよかった 8 名   

・同じ悩みもあり、皆の意見が聞けて良かった。 

・他の事業所の意見も聞け、参考になりました。 

・問題解決の色々な方法が参考になりました。 

・サービスの苦労や対応で学べ、今後に生かせる。 

・今後の参考にさせて頂きます。 

・色々な意見を聞けたので。 

〇よかった 4 名 

・別の事業所の話を聞くことで今の見直しを考えさせられました。 

・事業所だけだと新しいアイデアは出ないと思うので、他の意見が入るといい。 

・皆の意見が聞けた。 

2） 開催の日程や時間、会場等の設定についてはいかがでしたか 

〇とてもよかった 5 名 〇よかった 7 名 〇あまりよくなかった 0 名 □よくなかった 0

名 

3） ＧＳＶ（グループスーパービジョン）の事例検討はいかがでしたか 

〇とてもよかった 6 名 

・当社も同様の件もありよかった。参考になりました。 

〇よかった 6 名 

・何でも話し出来た。 

〇あまりよくなかった 0 名  

〇よくなかった 0 名 



4） 他にお気づきの点やご意見があれば、ご記入ください。 

・初めての参加で特にありません。 

・意見交換は大変良かったです。ありがとうございました。 

・一般ヘルパーの参加ができる場（会）があれば良い！ 

 

5） 次回も参加したいと思いますか 

〇是非したい 6 名  

・自分以上の大変なサービスをされている方の意見で今後頑張っていこうと思いました。 

・事例検討のアイデアが聞けてよかった。 

・みなさんの意見が聞けた。 

・皆さんの事業所でもいろいろな問題を抱えてサービスをされているのだと知り、頑張ろう 

 と思えた。 

〇したい 4 名  

〇内容によりしたい 0 名  

〇あまりしたくない 0 名 

 

【次回の連絡会について】 

平成 31 年 1 月実施予定。 

内容は、コミュニケーションとリスクマネジメントに関する講演会を実施予定。 


